

OPOSISI

RS TK II dr. Soedjono Raih Penghargaan Penyelenggaraan Pelayanan Publik Tahun 2021

Agung widodo - OPOSISI.CO.ID

Mar 9, 2022 - 08:49



RST dr. Soedjono Magelang Meraih Penghargaan Dalam Penyelenggaraan Pelayanan Publik Tahun 2021

JAKARTA- RST dr. Soedjono Magelang meraih penghargaan dalam

penyelenggaraan pelayanan publik tahun 2021 yang diselenggarakan Kementerian Pemberdayaan Aparatur Negara-Reformasi Birokrasi (Kemenpan-RB) di Ballroom Intercontinental Hotel Jakarta Pondok Indah Jl. Metro Pondok Indah Kav IV 116, Jakarta Selatan, Selasa, (08/03/2022).

Dalam acara pengumuman hasil evaluasi pelayanan publik tahun 2021 tersebut diantara 84 Kementrian dan Lembaga yang ikut serta, ada 17 Instansi termasuk RS Tk II dr. Soedjono Magelang sebagai salah satu Instansi Pemberi Layanan Publik yang mendapat Predikat Pelayanan Prima atau Kategori Bintang 5. Total ada 632 Intansi dan Unit yang mendapatkan penilaian dari Kemenpan RB pada tahun 2021 yang lalu. Dalam kesempatan itu juga Kemenpan RB menganugrahkan penghargaan kepada Bapak Panglima TNI Jenderal Andika Perkasa sebagai Pembina Pelayanan Publik yang mendapat kategori Pelayanan Prima.

Kapendam IV/Diponegoro Kolonel Inf Enjang, S.I.P. mengungkapkan bahwa Kodam IV/Diponegoro merasa terhormat menerima penghargaan atas pelayanan publik dari Kemenpan-RB tersebut.

"Ini adalah wujud etos kerja yang kuat serta bukti bahwa para pegawai telah menerapkan visi satuan yaitu menjadi Rumah Sakit kebanggaan TNI dan masyarakat umum, terdepan dalam layanan dan kenyamanan" ungapnya.

Karumkit TK II dr. Soedjono Kolonel Ckm dr. Deddy Firmansyah, Sp. OT. mengungkapkan bahwa Sebagai Rumah Sakit TNI , RS Tk II dr. Soedjono Magelang terus berbenah dalam memberikan layanan yang paripurna. Rumah Sakit ini mengaplikasikan 6 aspek dari segi kebijaksanaan pelayanan, profesionalisme SDM, sarana prasarana, sistem informasi pelayanan publik, fasilitasi pengaduan serta inovasi dalam layanan publik.

"Berbagai Inovasi yang dikembangkan rumah sakit diantaranya unit layanan one stop service pada unit hemodialisa, medical check up, kemoterapi dan Fisioterapi yang memberi layanan terpadu untuk memudahkan publik. Terdapat juga layanan yang menjangkau dan memudahkan akses seperti antar jemput pasien fisioterapi, adanya paguyuban pasien stroke dan pasien HD yang sudah secara komprehensif mensupport pasien dan keluarganya" ungap Karumkit.

Kolonel Ckm dr. Deddy menambahkan bahwa penghargaan yang diraih ini semua berkat arahan dari Bapak Panglima TNI, Kasad serta Pangdam IV/Diponegoro beserta jajarannya dan juga Pembina Tehnis kecabangan Bapak Kapuskes TNI, Kepala Pusat Kesehatan Angkatan Darat dan Kakesdam IV/Dip. Penghargaan ini tercapai sebagai hasil kerja keras, dedikasi dan loyalitas seluruh Warga RS Tk II dr. Soedjono, yang tercermin dari slogan: Together we are stronger.

"Semoga penghargaan ini dapat menjadi inspirasi RS Tk II dr Soedjono untuk dapat semakin meningkatkan layanan prima kepada masyarakat, menjadi bagian dari Indonesia yang sehat dan Maju. Jayalah selalu RS Tk II dr. Soedjono" tandasnya. Sumber Pendam IV/Dipenogoro.

Editor : JIS Agung w